

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich hoffe, Sie konnten die freien Osterferientage ein wenig zur Erholung nutzen. Am Montag, dem 12.04.2021, startet der Unterricht für alle Klassen im Wechselmodell.

	MO	DI	MI	DO	FR
12.04.-16.04.	Gr2	Gr1	Gr2	Gr1	Gr2
19.04.-23.04.	Gr1	Gr2	Gr1	Gr2	Gr1
26.04.-30.04.	Gr2	Gr1	Gr2	Gr1	Gr2
03.05.-07.05.	Gr1	Gr2	Gr1	Gr2	Gr1

Aus der neuen Sächsischen Corona-Schutzverordnung, die seit dem 01.04.2021 gilt, ergeben sich einige Neuerungen.

1) Die Schülerinnen und Schüler werden künftig zweimal pro Woche in der Schule einen Selbsttest durchführen. Beachten Sie dazu auch die Sächsische Corona-Schutz-Verordnung §1a, Absatz (1) und (2).

2) Ab 01.04.2021 wurde die Präsenzplicht auch für die weiterführenden Schulen ausgesetzt (Sächsische Corona-Schutz-Verordnung §5a, Abs. (6)): „Schülerinnen und Schüler, gegebenenfalls vertreten durch ihre Personensorgeberechtigten, können sich von der Teilnahme an der Präsenzbeschulung schriftlich abmelden. Die Abmeldung wird mit Außerkrafttreten dieser Verordnung unwirksam. Abmeldungen, die aufgrund der Sächsischen Corona-Schutz-Verordnung in einer vor dem 1. April 2021 geltenden Fassung vorgenommen wurden, gelten als Abmeldungen nach Satz 1 fort, solange die Schülerin oder der Schüler an der Präsenzbeschulung nicht teilnimmt.“

Die Abmeldung muss durch Belange des Infektionsschutzes motiviert sein; eine Abmeldung für einzelne Wochentage kommt nicht in Betracht.

Schülerinnen und Schüler, die nicht am Präsenzunterricht bzw. an den schulischen Coronatests teilnehmen oder keinen negativen Coronatest vorlegen können, sind zu häuslichem Lernen verpflichtet.

3) Seit dem 01.04.2021 besteht die Pflicht, auch in den Klassenräumen einen medizinischen Mundschutz zu tragen (Sächsische Corona-Schutz-Verordnung §5b, Absatz (3), Satz 3). Wir achten auf regelmäßige Tragepausen. Es besteht für alle Schülerinnen und Schüler Hofpausenpflicht. Auf dem Hof muss 1,50m voneinander Abstand gehalten werden, damit die Maskenpflicht entfällt und die Kinder ohne Maske durchatmen können.

4) Bitte lassen Sie Ihr Kind bei Symptomen von Corona unbedingt zu Hause!

Ich freue mich, dass unsere Schule wieder zu ihrer eigentlichen Bestimmung zurückkehrt, ein Ort des Lernens und des Miteinanders zu sein. Damit die Schulöffnungen Bestand haben, müssen wir alle auf die zentralen Hygieneregeln achten: der Abstand, die Testungen, das Tragen der Maske, das Vermeiden von Kontakten, die regelmäßige Desinfektion, das Lüften und das Klassenraumprinzip.

Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

K. Hausdorf

Schulleiterin